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党委副书记杨士恒调研指导保卫部工作

10 月 20 日上午，党委副书记杨士恒到保卫部调研指导

工作，保卫部班子成员、科级干部参加了座谈。

保卫部长任璐分别就部门工作基本情况、特色亮点工作、

问题和建议、今后工作打算等内容进行了汇报。

在听取汇报后，杨士恒首先对保卫部所做的工作和取得

的成绩给予充分肯定，并对保卫部近年来在校园治安、消防

管理和征兵工作等方面的辛勤付出给予鼓励和表扬。对部门

下一步工作，杨士恒提出四点希望和要求：一是要继续履行

好工作职责，承担校园平安使命；要积极总结工作经验，推
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动本部门各项工作不断取得进步。二是要在当下做好校园安

定和疫情防控工作，加强安全管理，传承和发扬好的工作理

念，再接再厉，为学校“双高建设”提供良好的环境。三是

要积极创新，再创佳绩，一方面要严格按照上级部门和学校

要求，把各项本职工作做好，同时还要加强各种理论学习，

在学习中创新工作方式方法，提升改革思想意识。四是要做

好相关制度的建设工作，用制度规范管理工作。
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